

## **Kathrin, FÖJ 2004/2005**

Vor 8 Jahren absolvierte ich vor Beginn meines Studiums mein freiwilliges Ökologisches Jahr in der Waldschule Zehlendorf. Dies war eines der spannendsten, lehrreichsten und besten Jahre die ich in meinem Leben hatte- bis heute! Das Gefühl, jeden Tag etwas für den Umweltschutz beizutragen sowie gleichzeitig eng verbunden mit der Natur zu leben und zu arbeiten, ist für mich unbezahlbar gewesen und auch 8 Jahre später betrachte ich dieses Jahr als das sinnvollste und das erfüllendste was ich bisher je erlebt habe.

Und obwohl mein Studiengang eher am Rande mit der Wald- und Erlebnispädagogik sowie dem Umweltschutz verwandt ist, haben mich die damaligen Erfahrungen in der Waldschule so stark geprägt, dass ich nun gegen Ende meines Studiums gezielt nach Möglichkeiten suche, beide Bereiche in der Zukunft zu verbinden.

Ich kann ein FÖJ in der Waldschule Zehlendorf einfach nur wärmstens empfehlen- wobei mir einfällt, dass ich schon länger versprochen hatte, endlich mal wieder auf einen Kaffee vorbei zuschauen!